

CORPORATION MÉTAUX PRÉCIEUX DU QUÉBEC

Corporation Métaux Précieux du Québec – Mise à jour corporative

Montréal, le 1^{er} février 2022 - Corporation Métaux Précieux du Québec (TSX.V : QPM, FSE : YXEP, OTCQB : CJCFF) (« QPM » ou la « Société ») annonce que Jean-François Meilleur, président et administrateur, a quitté ses responsabilités au sein de la Société, incluant celle d'administrateur en vigueur à la date des présentes, pour poursuivre d'autres opportunités. Ce changement est appuyé par le conseil d'administration et améliorera davantage l'indépendance du conseil.

Normand Champigny, chef de la direction de QPM, a déclaré : « Jean-François a réalisé une contribution importante à la création de la Société et ainsi qu'à l'avancement depuis ce temps. Nous le remercions pour tout ce qu'il a fait pour QPM. Nous lui souhaitons un grand succès dans ses projets futurs. »

À propos de Corporation Métaux Précieux du Québec

QPM est une société d'exploration aurifère avec de vastes terrains dans la région très prometteuse d'Eeyou Istchee Baie-James, au Québec, à proximité de la mine d'or Éléonore de Newmont Corporation. Le projet phare de QPM est le projet Sakami avec des teneurs significatives et des cibles bien définies prêtes à forer. L'objectif de QPM est d'avancer rapidement le Projet à l'étape de l'estimation de ressources minérales.

Pour plus amples renseignements, communiquer avec :

Normand Champigny
Chef de la direction
Téléphone : 514 979-4746
Courriel : nchampigny@gpmcorp.ca

*La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation
(au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX)
n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué.*